

のみなさん(ご)通行中のみなさん)、おはようございます(こんにちは、こんばんは)。日本共産党のあきば光枝、あきば光枝です。(蔵波台では「地元のあきば光枝」)一票を争う、たいへんはげしい選挙になっています。

見通しのない開発か、それともくらし・福祉優先か。これが問われています。

明日の投票日には、日本共産党のあきば光枝を、何としても市議会に送り出してください。

【子育て支援】

みなさんと一緒に、入学前までの医療費窓口無料化を実現した、あきば光枝です。

日本共産党の、あきば光枝は、保育料を引き下げ、児童館の増設をめざします。

30人学級の実現で、どの子にも行き届いた教育をめざす、日本共産党のあきば光枝です。子育て支援の充実を願うあなたの一票を、あきば光枝、あきば光枝へとお寄せください。

【市政の基本問題】

袖ヶ浦駅北側開発の凍結・見直しをすすめる確かな力。

日本共産党のあきば光枝、あきば光枝に大きなご支援をお寄せください。

無謀な開発と利権を許さず、税金のムダ使いをやめさせる、日本共産党のあきば光枝です。くらしと福祉優先をつらぬく、あきば光枝、あきば光枝です。

【選挙情勢】

一票を争う、たいへんはげしい選挙です。みなさんの願いを届ける、かけがえのない議席、明日の投票日には、日本共産党のあきば光枝を、何としても市議会に送り出してください。

【くらしと福祉】

乳がん検診にマンモグラフィを導入させた、日本共産党のあきば光枝です。

日本共産党のあきば光枝は、国保税の一世帯2万円引き下げに全力で頑張ります。介護保険の負担軽減と、サービスの充実をめざす、日本共産党のあきば光枝です。

市内循環バス、ガウラ号の試行運転を実現した、日本共産党のあきば光枝です。

今度は、市内全域に走らせましょう。日本共産党のあきば光枝です。

ゴミ袋を値下げし、レジ袋も使えるようにする、日本共産党のあきば光枝です。

くらし応援の市政を願うあなたのご一票を、あきば光枝に、ぜひお寄せください。

【農業政策】

農業後継者への助成に力を尽くした、日本共産党のあきば光枝です。

市の特産品のPRに力を入れ、農業振興を図る、日本共産党のあきば光枝です。

あきば光枝は、地元農産物をもっと使って、安全でおいしい学校給食をすすめます。

【商工政策】

市独自の融資制度を実現し、銀行の貸し渋り、貸しはがしをやめさせる、あきば光枝です。日本共産党のあきば光枝は、小規模工事、希望者登録制度で、中小業者を応援します。

波及効果の大きい「リフォーム助成制度」で、市民も中小業者も応援するあきば光枝です。

【停車中に】

(50秒)

みなさん、日本共産党の議員が、市議会で「袖ヶ浦駅北側開発」の問題点や、公共事業の下請け先が市会議員の経営するガラス工事に偏っているのではないかと指摘したら、いきなり「懲罰」で口封じが行われました。日本共産党への懲罰は、「ムダ使いをやめてくらしを優先してほしい」という市民に対する口封じではないでしょうか。

みなさんの願いに耳をふさぎ、総額200億円という「袖ヶ浦駅北側開発」に突き進む開発・利権勢力に厳しい審判を下しましょう。日本共産党の2議席で市民の声が届く市議会を作りましょう。

(40秒)

みなさん、この四年間、市議会の本会議で一回も質問していない議員が8人もいます。質問しないばかりではありません。高すぎる国保税の引き下げや、保育料の値下げを求める市民の願いにはことごとく反対し、公共料金の値上げにはみんな賛成してきたのが、日本共産党以外の議員です。日本共産党の2議席で、市民の声がしっかり届く市議会をつくりましょう。

(30秒)

日本共産党は十数年も前から、袖ヶ浦市でも循環バスの運行を、と提案してきました。やっと昨年十月から平川地区に「試行運転」という形でガウラ号が走り始めましたが、袖ヶ浦駅や長浦駅へのコースがないうえ、1台だけです。日本共産党は台数もコースも増やして「市民の声にこたえよ」と主張しています。

【演説場所】

ご近所の()の(みなさん、こんにちは(おはようございます、こんばんは)。明日はいよいよ投票日です。ただ今から、この場所をお借りしまして、日本共産党市議会議員候補、あきば光枝の訴えをさせていただきます。しばらくの間、ご協力をよろしくお願いいたします。

(候補者だけのとき)

それではさっそく、日本共産党市議会議員候補、あきば光枝、あきば光枝から訴えさせていただきます。

(応援弁士いるとき)

それでは、まず最初に から訴えさせていただきます。()の例、「日本共産党千葉県議会議員・小松敦」、議員などは「さん」はつけないが、大衆団体の役員や近所の住民などには「さん」をつける)

ただいまの訴えは、 でした。それではお待たせしました、日本共産党市議会議員候補、あきば光枝、あきば光枝から訴えさせていただきます。

ただいまの訴えは、日本共産党市議会議員候補、あきば光枝、あきば光枝でした。一票を争う、たいへん激しい選挙です。明日の投票日には、みなさんの熱いご支援で、どうか市議会に送り出してくださいますよう、心からお願ひ申し上げます、この場所での訴えを、終わらせていただきます。長い間のご清聴・ご協力ありがとうございました。